

Pierre-André et Valérie **Pognant-Noverraz**,
et leurs enfants Coralie et Caryl, à La Conversion;
Corinne et Pierre-André **Dafflon-Pognant**,
et leurs enfants Lionel et Céline, à Fiaugères;
Andréa **Pache**, à Promasens et famille;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Marie-Louise POGNANT-MEILLE

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, sœur, parente et amie, enlevée à leur tendre affection le 21 janvier 2018, à l'âge de 88 ans. La cérémonie sera célébrée au Centre Funéraire de Montoie à Lausanne, chapelle A, le jeudi 25 janvier à 14h30.

Notre maman repose au Centre Funéraire de Montoie à Lausanne.
Adresse de la famille: Corinne Dafflon, Préla 222, 1609 **Fiaugères**.

Je quitte ceux que j'aime pour rejoindre ceux que j'ai aimés.